



第10回活動「あだちNPOフェスティバル2014」への参加

- ・ ・・初めて、このフェスティバルに参加しました。
- ・ ・・足立区の皆さんにのらえもんの活動を知つてもらうのにはとてもいい機会になりました。
- ・ ・・木工クラフト草木染めとウグイス笛作りを体験してもらいました。子どもたちがたくさん来てくれました。
- ・ ・・藤原のようすも紹介しました。

1. 日 時： 2014年9月21（日）11：00～15：00

2. 場 所： 足立区役所中央館1階アトリウム

3. 参加者： ○スタッフとして、山口夫妻

春日、梅川、梅北、古高

○見学者として、平松健人くん、栗原なぎさん、橋本未来さんが、お母さんといっしょに来てくれました。

○体験コーナーに、草木染め・・・30人
ウグイス笛・・・30人

4. フェスティバルの様子

◎ PRコーナー

ここには梅川・山口母がひかえ、来場者にのらえもんの活動の様子を話しました。

一番興味を持ってくれたのは、藤原の特産品でした。フキ菓子・草履はすぐに完売し、しそジュースの試飲には40人ほどが訪れました。しそジュースは年配の方々が飲まれ、「自分で作っている」という方が多かったです。

* フキ菓子・・・吉野屋

地元のフキを使用

* 草 履・・・阿部典子

古着を使用

時間のあるときに、家で作っているようです。

夏は、素足に気持ちよくはけます。

* しそジュース・・・しそ・酢・砂糖だけで作られており、水は一切使用していませんので、かびる事はありません。

好みにおうじて、水で割って飲みます。

吉野屋と関ヶ原の畑でしそを育てくれました。

今年度は約100リットルのしそジュースをつくりました。

◎ 体験コーナー

その①ウグイス笛つくり

ここは梅北さんの担当です。

長机1つに3人がすわりました。音の出るところを探すことが難しいようでした。でも、音が出たときの子どもたちの顔は、とてもステキでした。

30人以上が、笛つくりを楽しんでくれました。

その②草木染め

ここは春日・古高が担当しました。

しその液を用意しハンカチに輪ゴムで模様をつくってもらいました。

お母さんに連れられた女の子がたくさん参加してくれました。水洗いして浮かんでくる模様に、ポツと表情がゆるんでいました。

このコーナーは、水を運んできたりアイロンをかけてハンカチを乾かしたりと、とても大変でした。30人以上が体験してくれましたので、休む暇もありません。来年度は、スタッフを増やし、もっとていねいに草木染めができるようにしたいと思いました。

来年度は、タマネギの皮で染める予定です。

◎ 展示コーナー

山口さんの自慢のパネルが並びました。雨呼山からみた藤原の里山風景・草履を作る阿部さんのスナップ写真・のらえもんの田んぼ体験の様子などを展示しました。

写真は、見て通過する人がほとんどでした。立ち止まらせる何かが必要のようです。立ち止まってくれれば、会話が始まります。質問もしてきます。

その役割を担ってくれていたのが、藤原特産のフキ菓子・草履・しそジュースでした。

しそジュースの試飲は2リットルもありました。

次年度は、体験コーナーの充実としそジュースの瓶詰めを販売する予定です。